

地域密着代理店の

月刊会員

株式会社ライフデザイン  
代表取締役 福井 雅人

■ライフデザインHP <http://hoken-f.com/>  
■福井FPブログ <http://ameblo.jp/life5565/>

こんには。ライフデ  
ザインの福井です。  
我が家では妻の実家の  
ら昨年末から今年の年初  
もいつものように高崎で  
過ぎしておりました。

年始早々、NHKで信  
じられないようなニュース  
が目の前に飛び込んで  
きました。

地元の鳥取県で一晩にして80センチを超える豪雪。国道9号線で大型のタンクローリー車が道路をふさぎ、約1000台の車が立ち往生。

ある群馬県高崎市で正月を迎えることが毎年恒例になっています。ですか  
ら昨年末から今年の年初もいつものように高崎で過ごしておりました。

すぐに会社の専務に電話連絡を取り、新年の挨拶もそこそこに大雪について相談し、事故やロードサービスの対応をさせてもらいました。

近頃、凶悪犯罪など何かと暗いニュースが多い中、人と人との繋がりで心温まる話題でもあります。長い人生の中、多くは想像すらできませ  
た。冬でも晴れ間が続く関東では想像すらできませ  
た。長い人生の中、多くのリスクがあり、相互  
切れで友達とのメールができなくなることのさび  
んが、豪雪の中の渋滞にしさを訴えていたそう  
です。

## 渋滞の車に炊き出し

### 豪雪の中でも人の温かみ

寒さの恐怖におびえ、子供たちは携帯電話の電池を切れて友達とのメールができないことのさびくのリスクがあり、相互扶助の助け合いの精神は保険だけの話ではないですね。